
 

 Compte-Rendu Réunion CA du 09 octobre 2018 : 

 

 

Début de la réunion à 20h30. 

 

Présents : Sabrina FLOCHLAY, Sabrina POULET, Elodie CHABOUD, Fabien DUBUC, Nicolas BECCHIO, 

Yannick CHABOUD, Alain FLOCHLAY. 

 

 Point licence:  

 

- M16 : Tout est ok. 

- Seniors : En attente du retour d’Amélie. 

- EDR : Coup de pression sur les parents pour finaliser les licences. 

- A l’heure d’aujourd’hui, 6 5CROCS ne peuvent pas s’entraîner. 

 

Il faut arriver à trouver une solution pour que les licences soient validées dans les temps, que 

l’on ne soit pas obligé de courir et de relancer en permanence les parents ou adultes. 

 

Le temps d’attente pour un rdv chez les médecins pour faire remplir le certificat médical pose 

aussi un souci. Sabrina POULET propose de voir pour faire venir un médecin en début de 

saison sur des jours imposés qui verrait les enfants et remplirait les certificats médicaux. 

 

Trop de documents demandés sur OVAL-E ne correspondent pas à ce qui est demandé ou 

sont incomplets ce qui bloque la validation des licences. 

 

 

 Budget:  

 

     Dépenses :  

 

- Soirée match avec l’achat d’un vidéoprojecteur qui serait englobé dans les bénéfices des 

soirées. 

 

- Plus de budget boutique et de soucis de gestion.  

 

Sur le site du RCC, il y aura un lien vers une boutique, la  gestion des commandes est faite 

par ce site et les gens commandent les produits à l’effigie du RCC et se font livrer 

directement chez eux.  



 

 

Nous ne gérerons plus les soucis de délais, de livraison ou de commandes incomplètes. Le 

club prendra une commission sur chaque commande. 

 

 

- Voir pour le budget Loto dès qu’on a la date, elle sera connue le 16.11.2018 lors de la 

réunion en mairie de Corbelin pour valider le calendrier de toutes les associations.  

Sabrina souhaiterait 2000€ pour pouvoir rajouter une partie ou deux et proposer des lots 

plus importants. 

 

- Budget en baisse au niveau de l’équipement car l’année dernière, il y a eu un sacré 

investissement pour tous les éducateurs. (Parka, short, polo,…). Il y aura toujours une 

dotation mais elle sera moins élevée, les nouveaux éducateurs continuerons à avoir la 

tenue offerte l’année dernière pour que tous les éducateurs soient habillés pareil. 

 

- Arbre de Noël : 1200€.  

 

- Sortie cohésion : 0€ pour le moment, chacun sera sollicité au niveau des éducateurs 

pour faire des actions pour récolter des fonds. 

 

- Publicité : 1300€ (Bâches, Flyers, Grandes Affiches match séniors). 

 

- Assurance : Augmentation car il y a le local et les licences UFOLEP. 

 

- Construction : Moins de dépense cette année. 

 

- Internet : Voir pour une 4G Box. 

 

Recettes : 

 

- Pétanque. 

- Soirées match. 

- La boutique. 

- Le loto. 

- La belote et les autres manifestations. 

- Les licences. 

- Vente de maillot. 

- Sponsors. 

- Subvention. 

 

Importance de trouver des sponsors en plus. 

 

Le budget est voté à l’unanimité par les membres du CA présents et par 

pouvoir pour Aurore Coche. 

 

 

 

 



 

 

 

 Grille tarifaire: 

 

- Le prix de la licence pour les éducateurs-joueurs est soulevé. 

- L’année dernière, on avait fait un avantage pour les séniors qui s’implique dans le club et 

les 5CROCS éducateurs n’avaient pas payé leur licence joueur. 

- On soulève également que certains bénévoles donnent énormément de leur temps et ne 

sont pas joueurs donc doit-on faire aussi quelque chose pour eux ? 

- Idée de faire une sortie ou un repas tous ensemble (Bénévoles, Educateurs, Dirigeants), 

continuer les dotations pour les éducateurs.  

- Un vote sera proposé par mail, l’absence de certains membres concernés par cette 

situation lors de cette réunion  ne nous permet pas de discuter,  d’échanger et de valider 

quoi que ce soit. 

 

 

 Calendrier des manifestations: 

 

L’absence des responsables de commissions nous empêche de valider les dates des  

manifestations. 

La salle des fêtes de Corbelin est actuellement en travaux pour 3 ans. 

- 24 novembre 2018 : Belote ? Salle Joseph BROSSE réservée, est-elle trop petite ou c’est 

bon ? 

- 22 décembre 2018 : Arbre de Noël. Cadeau pour les enfants (EDR et M16). Cadeau : 

l’écharpe est validée. Yannick doit voir avec la mairie pour avoir le gymnase car salle 

Joseph BROSSE trop petite. 

- Les diots : Quand, Où, Comment ? 

- Les Dindes : Oui-Non, Quand, Comment ? 

- Photos : Jean-Yves LACOMBE prendrait les photos et Cécile Badiou se propose de faire la 

réception des précommandes. (Voir les dates) 

 

 Divers : 

 

Les membres du CA présents regrettent d’avoir été si peu nombreux et de ne pas avoir pu 

avancer sur les différents points énoncés dans la convocation.  

Il faut à l’avenir la mobilisation du plus grand nombre de membre pour pouvoir avancer sur 

les points importants de cette nouvelle saison. 

 

Séance levée à 22h45.  

 

 

 

                                                        Elodie CHABOUD 

Secrétaire du Rugby Club Corbelin. 


